

かめっ子だより

No.8

令和7年4月22日

八尾市立亀井小学校

校長 柴山 八寿夫

宇宙アサガオの「種子を受け取るリレー式」があります

昨年度にお知らせさせていただきましたが、亀井小学校では今年、「NAOKO☆宇宙アサガオの種を全国地域小学校にリレーする物語」というプロジェクトに参加します。

2010年、種子島宇宙センターから公式宇宙飛行記念品として山崎直子宇宙飛行士とともに宇宙を旅し、日本に帰還した種（NAOKO☆宇宙アサガオの種）が日本宇宙少年団福島分団に4粒寄贈されました。その直系の種を昨年度リレーに参加した学校から預かり、今年度、亀井小学校で育てて種を収穫し、そして次の学校へとリレーしていくのです。

貴重な種の命をつなぎ、絆を増やすこの取組みに児童が参加することで、「命の尊さを学ぶ」「世界観や社会観を広げる」「探求心や想像力を育てる」「友情をつなぐ」といったことを期待しています。預かった種をしっかりと大切に育て、次の学校にバトンを渡せたらと願っています。



その宇宙アサガオの取組みですが、来週28日(月)の1時間目に、「種子を受け取るリレー式」が本校で開催されます。「宙(そら)だよりスタジオ」から代表の方が来られ、昨年度リレーに挑戦した学校から預かった種を渡していただきます。そのリレー式に、新聞社の取材があると八尾市教育委員会から聞いております。そこで、保護者の皆様をお願いなのですが、

新聞社からは「児童の表情がわかる写真を掲載したい」との要望があったようです。個人情報保護の観点等から、新聞等に写真を載せてほしくないなど配慮する必要がございましたら、25日(金)までに担任へお知らせください。

なお、連絡なき場合は、ご了承いただいたものと判断させていただきます。ご理解ください。

「EXPO2025 宇宙アサガオサミット」にも参加

今後のスケジュールですが、5月に種まきをし、そこから成長を見守っていきます。秋に種を収穫し、11月には再び「宙だよりスタジオ」の方に来ていただき、種を預けることとなります(その都度、取材があるかもしれません。掲載についての承諾は、継続させていただきます)。

また、5月17日(土)・18日(日)には、「宇宙アサガオサミット」が開催され、過去にこのリレーに参加した学校の代表が一堂に集まり、「大阪・関西万博」で取組みのことを発表します。本校もこの企画に参加する予定で、代表者もすでに決定しています。泊を伴う行事となりますが、代表者にはぜひ頑張ってもらいたいものです。アサガオの成長の過程につきましては、随時報告させていただきます。みんなで協力し、しっかりと宇宙アサガオを育ててまいります。